



Sortie Eco-Délégués

publié le 09/07/2023

Descriptif :

Une journée éco-citoyenne et sportive

Pour clôturer cette première année, une dizaine d'éco-délégués ont chevauché leur vélo pour une dernière sortie écologique.

Ils ont pédalé courageusement depuis Saint Palais sur Mer jusqu'au phare de la Coubre.

Cette sortie a été l'occasion de prendre conscience de l'impact de la montée du niveau des océans en observant le recul du trait de côte et l'érosion des dunes.

Après un pique nique zéro déchets, ils se sont arrêtés sur le chemin du retour sur la plage de la grande côte pour un nettoyage du sable où beaucoup de déchets plastiques sont déposés par les marées. Ils ont observé également la position des blockhaus de plus en plus enfouis dans la mer.

Tous ont apprécié cette journée sportive et citoyenne et vous donnent rendez-vous à la rentrée pour mettre en place de nouvelles actions.



Portfolio

